



"SEÑORITA CENTROAMERICA". La Sociedad de Señoras de Oficiales de la Fuerza Armada invita a la elección y coronación de la "Señorita Centroamérica y Panamá", el sábado 30, en el Hotel Sheraton. Izq. a derecha: Rosario de Benavides, Yolanda Velasco, Tila de Iraheta, Anayancy de Guzmán Agullar, presidenta; Zolilita de Molina y Alicia de Hernández.

# 1.800 Reos Esperan su Sentencia en Mariona

Unos 1.800 reos guardan prisión en Mariona mientras sus causas o bien marchan lentamente o se encuentran paralizadas en los tribunales del país. La misma situación sufren presos de otros centros penales debido a una cada vez más agudo retardamiento en la administración de justicia en los últimos años.

Lo anterior ha motivado a la nueva Corte Suprema de Justicia, presidida por el doctor Mauricio Gutiérrez Castro, a fundar tribunales de apoyo o "itinerantes" para agilizar procesos en los juzgados recargados de causas, informó una fuente oficial.

La Corte ha determinado que, por ejemplo, de más de dos mil reos que hay en el penal de Mariona, situado en el norte de San Salvador y consi-

derado el de máxima seguridad del país, sólo doscientos han sido sentenciados.

Según las fuentes, El Salvador ocupa uno de los primeros lugares entre los países que tienen más reos sin condena.

En principio la Corte ha puesto en marcha esta semana la segunda etapa de su "Programa de Pronta y Cumplida Justicia", con la instalación del primer tribunal de apoyo en la ciudad de Armenia, para colaborar con el Juzgado de Primera Instancia de la localidad.

Este tribunal de apoyo estará a cargo del doctor Luis Arturo Ventura Rivas.

El Poder Judicial se propone

—Favor pase a la página 17.

## Disidente de FENASTRAS Teme Escuadrones de Muerte FMLN

Un sindicalista de FENASTRAS detenido por la Policía Nacional luego de la disolución de una manifestación en esta capital, que dejó como saldo dos buses quemados, dijo en sus declaraciones extrajudiciales que los dirigentes de esa organización reciben lineamientos de la llamada Resistencia Nacional.

del FMLN.

El declarante es Benjamin García Asunción, miembro de FENASTRAS, quien luego de ofrecer detalles sobre su participación y la de otros cómplices suyos en quemas, saqueos y otros actos de terrorismo, pidió la protección de la Fuerza

—Favor pase a la página 13.

## Asaltantes Muertos a Balazos en Santa Ana

SANTA ANA. José Roberto Ruiz Guerrero y José Ramón Collndres, de 18 y 36 años respectivamente, murieron en las últimas horas como consecuencia de heridas de bala y corvo.

Primeras investigaciones realizadas por la Guardia Nacional revelan que los dos falleci-

dos formaban parte de las bandas de asaltantes que han operan en diversos rumbos de la ciudad.

Ruiz Guerrero apareció muerto en la calle que conduce al cantón Flor Amarilla Arriba, encontrándole a su lado un fusil de madera, y en

—Favor pase a la página 9.



280 MIL COLONES EN MARIHUANA. Antonio Rodríguez Corvera fue capturado por la Policía Nacional, acusado de cultivar marihuana. Se le decomisaron 1,400 matas de la droga, valorada en unos 280 mil colones. Será consignado al Juzgado 3° de lo Penal.

## Plan de Construcción de Escuelas Para 1990

El Gobierno comenzará un programa de construcción de escuelas el próximo año. Informó el Ministro de Educación, René Hernández Valiente, a diputados de la Comisión de Cultura y Asistencia Social.

En una reunión con los parlamentarios, el funcionario explicó que el programa incluye el equipamiento de los centros educativos y el

nombramiento de los respectivos profesores.

Para solucionar el problema que se ha dado en llamar "aulas vacías", Educación destacará en las escuelas a los profesores que laboran en el campo ad-

—Favor pase a la página 17.

## FIPRO Firma Convenio con AID

Un convenio de cooperación fue suscrito por la AID y FIPRO, por el valor de un millón cuarenta mil dólares, el cual tendrá la duración de tres años. Los fondos servirán para impulsar es establecimiento sistemático de los programas de salud ocupacional en los centros de trabajo, informan.

Asimismo, lograr la prevención de riesgos ocupacionales, mejorar las condiciones de los trabajadores del área urbana y rural donde

—Favor pase a la página 11.



CONFERENCIANTE. El Ing. Joaquín Mancía Morán, de "Compushop", que patrocinó el Simposio Nacional de Cirugía, pronunció una conferencia sobre las "Aplicaciones de las computadoras en el ejercicio de la medicina", en el Hotel Camino Real.

# Destacan Necesidad de Romper con la Economía Socializante

Hasta ahora el Gobierno ha hecho muy poco en tratar de romper con los esquemas socialistas de la economía y, en consecuencia, muy poco se podrá hacer para lograr en los próximos meses un crecimiento económico, declaró el economista Pedro Arriagada.

Según el profesional, con doctorado en la materia, en cien días "es poco lo que se puede hacer en materia económica, pero ya es tiempo de corregir muchas fallas porque entre más nos tardemos más difícil será después".

## Gremiales Analizarán Estado Mano de Obra

Cinco gremiales del sector privado e institutos técnicos que preparan mano de obra calificada participarán en el seminario ZOOP que organiza la Misión Técnica Alemana que asesora al Instituto Salvadoreño de Formación Profesional del Ministerio de Trabajo en materia de capacitación.

El seminario tendrá lugar en el Hotel Sesta, del 25 al 29 del corriente y está dirigido a entidades productivas y educativas del sector privado involucradas en la formación profesional, cuyos representantes tendrán la oportunidad de exponer sus inquietudes.

—Favor pase a la página 17.

El doctor Arriagada, también Director de Departamento de Estudios Económicos y Sociales de la fundación FUSADES, disertó sobre la "SI-

—Favor pase a la página 11.

## ASI Edita Folleto Sobre Aranceles

Un folleto que contiene y explica las reformas arancelarias que afectan a 73 capítulos de las secciones I y II del Anexo "A", del Convenio Sobre el Régimen Arancelario y Aduanero Centroamericano (de Importación), conocido como Nauca II, ha editado la ASI.

Técnicos de la Asociación Salvadoreña de Industriales señalan que las reformas contenidas en la Resolución

—Favor pase a la página 11.



SIMPOSIO NACIONAL DE CIRUGIA. Del 21 al 23 de los corrientes se efectúa el Simposio Nacional de Cirugía "Dr. Salvador Infante Díaz", en el Hotel Camino Real, con la participación de destacados ponentes de México, Estados Unidos y salvadoreños. Izq. a derecha: Dres. Jorge Sánchez, Narciso Díaz Bazán, Carlos E. Escobar, Ricardo Trabanino, José López Beltrand y Andrés Hernández.